

Sujet :

Un jour, alors que vous étiez en classe, le directeur arrive accompagné d'une élève de race noire. Tous les élèves ont rigolé sauf toi. Pendant la récréation, une discussion entre tes camarades et toi s'est déroulée à propos de ce sujet.

Raconte et rédige le dialogue qui a lieu entre vous.

Rédaction

Pendant notre récréation, mes camarades de classe et moi nous sommes rassemblés pour engager une conversation sur les événements qui s'étaient déroulés lors de notre récente séance de cours.

Alors que nous nous regroupions tous, je n'ai pas pu m'empêcher de remarquer le large éventail d'émotions manifestées par mes pairs. Alors que certains affichaient des expressions de confusion et de perplexité, d'autres étaient encore plongés dans des éclats de rire. Cependant, au milieu de

cette atmosphère mitigée, je n'arrivais pas à me débarrasser du malaise qui s'était installé en moi. Au fond, j'étais parfaitement conscient que s'amuser aux dépens de quelqu'un uniquement en fonction de sa race était profondément injuste et inacceptable.

M'enquis-je, essayant de comprendre la raison de votre rire lorsque le directeur entra dans la salle accompagné de cet élève en particulier.

Un de mes camarades a nonchalamment levé les épaules, exprimant son incertitude. "Je ne suis pas tout à fait sûr, mais je suppose que c'était amusant de le voir interagir avec un étudiant d'origine africaine", répondit-il, un sourire malicieux ornant son visage.

J'ai répondu sur un ton désapprobateur, exprimant mon désaccord en déclarant : « Je ne trouve absolument rien

d'amusant à cela. Il est crucial de reconnaître la diversité

inhérente qui existe entre les individus, car elle ne doit jamais

servir de base à la moquerie ou à la plaisanterie.

Indépendamment de nos différentes carnations, il incombe à

chacun d'entre nous de favoriser un environnement de respect

mutuel et de compréhension les uns envers les autres.

Un autre camarade secoua la tête. "Mais c'était juste une blague,

non ?"

Pour vous, cela ne semble peut-être pas grave, mais considérez

l'immense impact émotionnel que cela a dû avoir sur elle", ai-je

répliqué. Ridiculiser quelqu'un en raison de sa race peut lui

infliger de profondes blessures. Il est crucial que nous

favorisons une société où l'empathie et la gentillesse prévaut.

Alors que mes paroles résonnaient dans la classe, j'ai remarqué

un changement dans l'atmosphère. Les premiers sourires qui

ornaient les visages de mes camarades de classe ont lentement

commencé à s'estomper, laissant la place à une expression plus contemplative et sérieuse.

Il est devenu évident que mon intervention avait provoqué chez eux une profonde introspection, les encourageant à approfondir l'importance du respect et de la tolérance envers chaque individu.